

# PUBLIK

## Tingkatkan Kemampuan Anggota, Polres Purwakarta Gelar Latkatpuan Gerakan Dasar Dalmas

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.PUBLIK.CO.ID](http://PURWAKARTA.PUBLIK.CO.ID)

Feb 19, 2025 - 13:16



PURWAKARTA - Personel Satuan Samapta Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat, terus menggelar latihan Pengendalian Massa (Dalmas) dengan tujuan

meningkatkan keterampilan anggota Satuan tersebut. Latihan berlangsung di lapangan Polres Purwakarta, Pada Selasa, 18 Februari 2025.

Kegiatan latihan peningkatan kemampuan (Latkatpuan) gerakan dasar Dalmas Dalmas ini dijalankan secara rutin sebagai bagian dari persiapan menghadapi berbagai potensi gangguan kamtibmas, dengan fokus utama pada peningkatan kemampuan Pengendalian Massa (Dalmas).

Para anggota Dalmas menjalani latihan fisik dan teknik Dalmas awal dan lanjut, dimulai dari pemahaman dasar sikap Dalmas hingga penerapan teknik dengan menggunakan perlengkapan khusus serta formasi yang tepat.

Beberapa materi latihan yang dipraktikkan oleh anggota Satuan Samapta antara lain, peningkatan kemampuan dalam menggunakan aksesoris seperti tameng dan tongkat Dalmas dan pelatihan gerakan dengan perlengkapan Dalmas lanjut.

Selain itu juga ada latihan sikap dasar, sikap siaga, dan sikap dorong dalam Gerakan Dalmas lanjut dan peningkatan kesiapsiagaan dan kesamaptaan personel Satuan Samapta Polres Purwakarta.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah melalui Kasat Samapta, AKP Novian Yuga Prama berharap latihan dan materi Dalmas ini dapat dipahami dan dikuasai sepenuhnya oleh anggota Satuan, guna menghadapi segala bentuk potensi gangguan Kamtibmas serta meminimalkan kesalahan prosedur di lapangan.

“Polri menjadi garda terdepan dalam menjaga keamanan, khususnya dalam menghadapi aksi unjuk rasa, oleh karena itu setiap personel harus memiliki kemampuan dan pengetahuan yang memadai dalam gerakan Dalmas. Harapan saya, latihan ini dapat melahirkan personel yang lebih siap dan profesional dalam menjalankan tugasnya di lapangan, dan tentunya latihan semacam ini akan rutin kami laksanakan,” ungkap Yuga sapaan akrab Kasat Samapta itu.